

Martes 13 de junio de 2017

El Financiero Precio de las gasolinas será libre en otros 4 estados en el norte del país Sergio Meana El precio de las gasolinas en Chihuahua, Coahuila, Nuevo León, Tamaulipas y el municipio de Gómez Palacio, Durango, quedará libre a partir del próximo jueves, de acuerdo con un calendario de la Comisión Reguladora de Energía (CRE). El promedio de estaciones en cada uno de estos estados es de 570, siendo Nuevo León uno que rebasa las 700 gasolineras. Sumadas son casi dos mil 300 puntos de venta que tendrán precios liberalizados, y representan el 20 por ciento de las 11 mil 500 estaciones del país. De acuerdo con la CRE este proceso de liberalización por ley no se puede atrasar aunque toda la infraestructura logística y de Pemex en la región aún es propiedad de Pemex, toda vez que el proceso para rentar esta infraestructura, la temporada abierta, está pospuesto sin fecha definida. Ante este escenario, la Procuraduría Federal del Consumidor, ordenó intensificar las revisiones en las cuatro estados para evitar anomalías en la comercialización. De acuerdo con la dependencia, de enero a mayo se realizaron 549 verificaciones a gasolineras y se han detectado irregularidades en 195 casos. Además, se verificaron siete mil 564 mangueras y se inmovilizaron 327, principalmente por alteración del software y por no cumplir satisfactoriamente las pruebas de "jarreo". P.C. sector energético, gasolina, precios La apertura comercial y la renegociación del TLCAN

BENITO SOLÍS MENDOZA México iniciará la renegociación del TLCAN con sus socios comerciales en las próximas semanas, siguiendo las reglas del "Trade Promotion Authority (TPA) en los Estados Unidos, el cual define los procesos y los tiempos del mismo. En un principio el Presidente Trump había anunciado que impondría elevados impuestos a las importaciones (esto es aranceles) provenientes de México, a fin de corregir el "injusto tratado comercial" que tenía con nuestro país o incluso cancelarlo. Sin embargo distintos sectores y empresas norteamericanas que se benefician del mismo presionaron para impedir su cancelación, destacando las automotrices, las comerciales y del sector agrícola. Este cambio en la postura original ha generado una mayor certidumbre sobre el futuro del acuerdo, lo que sumado a una mejora en las finanzas públicas, se ha reflejado en una apreciación del peso mexicano. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales Disminuye inversión automotriz ante la falta de 'inges'

AXEL SÁNCHEZ El estancamiento en la formación de ingenieros en México se convirtió en uno de los riesgos más grandes para la industria automotriz nacional, incluso por encima del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, y la renegociación del TLCAN, pues la falta de personal especializado puede provocar que cada vez más empresas reduzcan o cancelen sus inversiones en el país. Entre 2011 y 2015 la inversión en el sector automotor creció a ritmos de 37 por ciento anual, sin embargo en 2016 disminuyó 19.2 por ciento, algo que no sucedía desde 2011, muestra información de la Secretaría de Economía. En tanto, datos de la Industria Nacional de Autopartes (INA) revelan que el año pasado por cada mil egresados de nivel licenciatura, apenas 221 fueron ingenieros, nivel 19 por ciento menor al promedio que presentaban las universidades hasta el 2015. Especialistas destacaron que esto se debe a que existe poco interés por aplicar en carreras de ciencias exactas e ingenierías, sobre otras de gran demanda como derecho y medicina. Además quienes egresan de estas opciones profesionales lo hacen con una baja preparación. P.C. industria automotriz, inversión, ingenieros, personal especializado Vivienda popular tiene su peor 1T desde el 2014 Ángel Acántara Las ventas totales de vivienda popular -con precios de entre 269 mil y 421 mil pesos- cayeron 23.9 por ciento durante el primer trimestre del año comparado con el mismo periodo de un año anterior, al cerrar con 60 mil 4 unidades vendidas, lo que representa su peor nivel desde el 2014 para un lapso similar, según datos de la Comisión Nacional de Vivienda (Conavi). "En el primer trimestre no hubo ese flujo de subsidios que las constructoras esperaban por lo que la producción de vivienda se vio limitada y van a aventar (la producción) en los siguientes trimestres. Es un factor estacional y las constructoras decidieron enfocarse en la edificación de vivienda media y residencial, como fue el caso del consorcio Ara", comentó Marco Medina, analista de Ve por Más Casa de Bolsa. En el primer trimestre de 2014 se habían vendido 67 mil 769 hogares populares, de acuerdo con los datos de la Conavi. Medina agregó que en lo que resta del año se espera que la vivienda popular se recupere. "Tenemos estimaciones de un crecimiento de un dígito para este segmento en los próximos meses, de alrededor de un 6 a 8 por ciento", afirmó Marco Medina. P.C. Conavi, sector vivienda Reforma Caen reservas internacionales en 117 mdd

Notimex Cd. de México (13 junio 2017).- Al 9 de junio de este año, el saldo de las reservas internacionales del País fue de 174 mil 577 millones de dólares, lo que significó una reducción semanal de 117 millones, informó el Banco de México (Banxico). En su estado de cuenta semanal, explicó que la disminución que registraron las reservas internacionales del 5 al 9 de junio, la segunda consecutiva, fue resultado de la compra de dólares del Gobierno federal al banco central por 63 millones de dólares. De igual forma, apuntó, de una reducción de 54 millones de dólares debido principalmente al cambio en la valuación de los activos internacionales del instituto central. P.C. Banco de México, reservas internacionales

Reporta EU precios al productor estables Reuters Washington DC, Estados Unidos (13 junio 2017).- Los precios al productor en Estados Unidos permanecieron sin cambios en mayo, debido a que el costo de los productos vinculados a la energía registró su mayor declive en más de un año, lo que sugiere que las presiones inflacionarias se disipaban tras aumentar a comienzos de año. El Departamento del Trabajo dijo este martes que la lectura sin cambios de su índice de precios al productor para demanda final del mes pasado tuvo lugar tras un incremento de 0.5 por ciento en abril. En los 12 meses hasta mayo, el IPP se desaceleró levemente a un avance de 2.4 por ciento, frente al 2.5 por ciento de abril, que fue el mayor incremento interanual desde febrero del 2012. Economistas consultados en un sondeo de Reuters proyectaban que el IPP permaneciera sin cambios el mes pasado y que subiera un 2.3 por ciento interanual. P.C. Estados Unidos, IPP, precios, Departamento del Trabajo Alista Tesoro de EU reformas financieras

Reuters Washington DC, Estados Unidos (13 junio 2017).- El Departamento del Tesoro de Estados Unidos presentó un plan integral para modificar el marco de regulación financiera del país, una iniciativa que cumpliría con muchas de las expectativas de Wall Street en caso de concretarse. El informe de más de 150 páginas, sugirió más de 100 cambios, la mayoría de los cuales serían realizados a través de reguladores en vez de tener que autorizados por el Congreso, dijo

el Secretario del Tesoro, Steven Mnuchin, en una entrevista. P.C. Estados Unidos, reformas financieras, sistema financiero, Departamento del Tesoro El Economista Reservas internacionales caen 117 mdd en una semana NOTIMEX Al 9 de junio de este año, el saldo de las reservas internacionales del país fue de 174,577 millones de dólares, lo que significó una reducción semanal de 117 millones de dólares, informó el Banco de México (Banxico). En su estado de cuenta semanal, explicó que la disminución que registraron las reservas internacionales del 5 al 9 de junio, la segunda consecutiva, fue resultado de la compra de dólares del gobierno federal al banco central por 63 millones de dólares. P.C. Banco de México, reservas internacionales, sistema financiero México, con PIB cercano a 1% en el 2018: IIF YOLANDA MORALES La economía mexicana registrará un crecimiento menor o cercano a 1% el año entrante, resultado de la política monetaria más restrictiva y la erosión de la confianza doméstica, anticipó el subdirector de economistas en el Departamento de América Latina del Instituto de Finanzas Internacionales (IIF), Martín Castellano. De acertar con la previsión, el último año de gobierno del presidente Enrique Peña Nieto registrará la menor expansión y no se cumpliría con el pronóstico que tiene el Banco de México (Banxico) de un crecimiento entre 1.7 y 2.7 por ciento. Desde sus oficinas en Washington, Estados Unidos, consigna que ven “cierto deterioro en la inversión privada que afecta la capacidad de la economía de crecer en el futuro debido a la mayor incertidumbre, la cual es probable que persista durante un buen tiempo”. “Creemos que los flujos de Inversión Extranjera Directa (IED) hacia México van a ser los más castigados este año y el próximo. También prevemos una aceleración en la formación de activos en el exterior por parte de los residentes”; argumentó. Cifras oficiales del Banxico evidencian que entre enero y marzo de este año, el flujo de la IED fue registrado en 7,946 millones de dólares; una cifra que es 26% inferior a 10,747 millones registrados en el mismo lapso del año pasado. Desde su perspectiva, México enfrentará el año entrante un contexto de incertidumbre si se llegan a cruzar las negociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) con el proceso electoral para renovar la presidencia del país. “El TLCAN posiblemente genere volatilidad adicional en los precios de los activos, ya que se trata de discutir cambios que pueden tener implicaciones significativas para los países que lo componen”; explicó. P.C. TLCAN, IIF, crecimiento económico, finanzas públicas Bolsas europeas cierran al alza, excepto el mercado de Londres AFP Las principales bolsas europeas cerraron la jornada de este martes al alza, excepto el mercado de Londres donde las incertidumbres en torno al poder y las negociaciones sobre el Brexit lastraron los resultados. En la capital británica, el índice FTSE-100 de los principales valores cayó levemente un 0.15%) hasta los 7,500.44 puntos. Mientras el mercado de Fráncfort, el Dax cerró con un alza del 0.59% hasta las 12,764.98 unidades. La bolsa de París ganó un 0.40% hasta los 5,261.74 puntos. Por su parte en Milán, el índice FTSE Mib subió en un 0.85% hasta los 21,089 puntos Y en Madrid, el Ibex 35 ganó un 0.37% y se situó en 10,882.1 puntos. Erp P.C. bolsas europeas, sistema financiero Petróleo abre en ligera baja hasta los 45.94 dólares por barril en NY AFP El precio del petróleo comenzó la sesión de este martes en ligera baja, frenado por un informe de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) que da cuenta de un alza de la producción de crudo en el mundo en mayo. Hacia las 13:00 GMT, el precio del barril de "light sweet crude" (WTI) perdía 14 centavos hasta los 45.94 dólares en el contrato para entrega en julio en el New York Mercantile Exchange (Nymex). Erp P.C. sector energético, petróleo, precios Empleo va con mejor avance en una década Con la expectativa de que se generarán 350,000 empleos formales para el tercer trimestre del año, el sector de minería y extracción se coloca como uno de los de mayor generación de empleo, revelan datos de la encuesta de "Expectativa de Empleo" de ManpowerGroup. En conferencia de prensa, Fidel Arroyo, director de Ventas de ManpowerGroup, explicó que los planes de contratación para el trimestre que comprende los meses de julio-septiembre son favorables; en donde 17% realizaran contrataciones, 3% tienen planeado reducirlas y 79% esperan permanecer sin cambios. P.C. sector industrial, minería, empleo La Jornada Casi 5 millones de menores laboran en el país: Inegi José Antonio Román e Israel Rodríguez | martes, 13 jun 2017 07:30 Ciudad de México. La vigencia y efectividad de los derechos de la niñez y adolescencia no sólo están muy lejos de ser realidad en México, sino se encuentran en riesgo permanente de vulneración, advirtió la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH). Este riesgo, añadió el organismo, está esencialmente en una inadecuada cobertura de sus necesidades de subsistencia ante insuficientes ingresos que tienen sus padres y tutores como consecuencia de la desigualdad y pobreza en que viven. P.C. INEGI, trabajo infantil Crecerá en México 18% contratación en sector minero y de manufactura Patricia Muñoz Ríos | martes, 13 jun 2017 12:11 Ciudad de México. En México los sectores de la minería, extracción y manufactura incrementarán la contratación de trabajadores entre un 17 y 18 por ciento para el próximo trimestre, ello a pesar de las condiciones económicas del país, indica la Encuesta de Expectativas de Empleo de Manpower Group. Expone que el panorama general para nuestro país ha mejorado debido a factores como la actividad económica en el mundo durante los primeros meses del año y la recuperación del comercio y las actividades industriales, por lo que los empleadores esperar incrementar sus niveles de contratación en las cuatro categorías de tamaño de la empresa. En conferencia de prensa, el director de Ventas de Manpower Group, Fidel Arroyo, reconoció que los empleos que se están creando no son de niveles salariales altos, que es alto el nivel de informalidad en el país, pues el 57.2 por ciento de trabajadores ocupados están fuera de las empresas formales; y que el desempleo está en niveles del 3.19 por ciento. No obstante planteó que el país está en un buen nivel de creación de empleos a nivel internacional y que las zonas con mayor posibilidad de incremento del mismo para el tercer trimestre, son el occidente, noreste y norte del país. Sin embargo hay un 13 por ciento de expectativa de aumento de plazas en el centro y del 12.0 en el sureste. P.C. industria manufacturera, minería, empleo Peso gana nueve centavos; cotiza a 18.47 por dólar Notimex | martes, 13 jun 2017 08:24 Ciudad de México. Bancos de esta ciudad venden el dólar estadounidense hasta en 18.47 pesos, es decir, con una variación a la baja de nueve centavos en comparación con el cierre de la víspera, y se adquiere en un precio mínimo de 16.95 pesos. Banco BASE explica que la moneda mexicana inicia la jornada con una apreciación debido a un debilitamiento generalizado del dólar frente a sus principales cruces y frente a las divisas de economías emergentes. Lo anterior se debe a las expectativas positivas respecto a la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), además de que el Banco de México (BdeM) seguirá subiendo su tasa de referencia y con esto

seguirán entrando capitales a México; mientras que el precio del petróleo fluctúa por arriba de los 43 dólares por barril. P.C. tipo de cambio México y Brasil buscan continuar con acuerdos económicos Julio Reyna Quiroz | lunes, 12 jun 2017 15:51 Ciudad de México. La secretaría de Economía informó que México y Brasil dieron inicio este lunes a la sexta ronda de negociación para la ampliación y profundización del Acuerdo de Complementación Económica No. 53 (ACE 53). Las conversaciones se realizarán hasta el miércoles próximo. México y Brasil buscan dar continuidad a los trabajos realizados en materia de acceso a mercados, reglas de origen, facilitación del comercio, servicios, medidas sanitarias y fitosanitarias, obstáculos técnicos al comercio y solución de controversias. Otro de los propósitos es incrementar el intercambio económico y comercial y establecer un marco jurídico que permita dotar de "transparencia y certeza a los procesos de comercio exterior entre ambos países", dijo la dependencia en un comunicado. Brasil es el primer socio comercial para México en América Latina y el segundo en destino de exportaciones, así como el primer proveedor de importaciones mexicanas provenientes de la región. En 2016, el comercio bilateral ascendió a 7 mil 789 millones de dólares. "Esta negociación forma parte de la estrategia de integración de México con América Latina, además de reiterar su compromiso con el libre comercio como pilar fundamental del crecimiento y el desarrollo económico", apuntó la SE. La delegación mexicana es encabezada por el subsecretario de Comercio Exterior de la Secretaría de Economía, Juan Carlos Baker Pineda. P.C. Brasil, acuerdos comerciales El País "La UE no aceptará retrasos en el Brexit porque provocan inestabilidad"; CLAUDI PÉREZ El Brexit va camino de convertirse en un thriller existencial. Antes siquiera de empezar la negociación, el primer divorcio de la UE en seis décadas provocó una crisis de identidad a este lado del Canal, pero en la otra orilla se ha llevado por delante a un primer ministro británico, el conservador David Cameron, y va camino de dejar tocada de muerte a su sucesora, Theresa May. Michel Barnier, negociador jefe de la Unión, recibe en su despacho a varios diarios europeos —entre ellos, EL PAÍS— en plena resaca de las elecciones británicas, que han generado una sacudida política formidable. May convocó elecciones con el objetivo de lograr un mandato rotundo para negociar el Brexit, pero lo único que ha conseguido es una dosis extra de incertidumbre. En su primera entrevista en el cargo, Barnier zarandea a los británicos con un discurso cargado de dureza que va soltando a ráfagas: "Estamos perdiendo el tiempo", dice sobre la ausencia de un interlocutor al otro lado de la mesa tres meses después de haber activado la separación. "No vamos a conceder retrasos en las fechas para llegar al acuerdo de divorcio". P.C. Unión Europea, Brexit